

PRESSEMITTEILUNG

29.06.2016

AKZENT Hotels e.V.

vertreten durch
Paul Berberich -Vorsitzender
Mario Peschke - stellv. Vorsitzender
Spitalstraße 1
D-38640 Goslar
Telefon: +49(0) 53 21 – 75 91 40
Telefax: +49(0) 53 21 – 75 91 49
www.AKZENT.de
Email: info@AKZENT.de

Erstes Treffen der „Jungen AKZENTler“

Im AKZENT Hotel Franziskaner in Dettelbach fand vom 06.-07.06.2016 das erste Treffen der Nachwuchsgeneration an AKZENT Hoteliers statt. Insgesamt kamen neun sogenannte „Junge AKZENTler“ aus sieben AKZENT Hotels zusammen, mit dem Wunsch nach einem aktiven Austausch sowie unterstützenden Tipps, wie sie die Zusammenarbeit mit Ihren Eltern optimieren und sich zukünftig erfolgreicher in den Betrieb einbringen können.

Bereits von 2006 bis 2009 gab es im AKZENT Hotels e.V. Treffen der ersten Generation von „Jungen AKZENTlern“. Damals wurden die Treffen mit dem Ziel der aktiven Vorbereitung und Unterstützung, hinsichtlich der Komplexität sowie neuen Verantwortung und Herausforderung als Führungsposition und Rolle des Betreibers, durchgeführt.

Bei dem ersten Treffen der zweiten Generation „Junger AKZENTler“ ging es zunächst darum, Erwartungen und gemeinsame Ziele zu besprechen und festzulegen. Zukünftig finden nun jährlich zwei Treffen zum produktiven Erfahrungs- und Ideenaustausch, mit einem am Vorabend organisierten Rahmenprogramm, statt. Für ein besseres Kennenlernen wird, wie im Juni, beispielsweise ein gemeinsamer Abend beim „All You Can Tag – LaserTag“ geplant. Der Fokus der zweitägigen Treffen ist dabei für die Teilnehmer sich neben dem gemeinsamen Austausch auch durch neuen Input, im Rahmen von Workshops oder Fachmessen, weiterzuentwickeln, um sich erfolgreicher, sicherer und selbstbewusster in den elterlichen Hotelbetrieb einzubringen.

Das zweite Treffen im Oktober findet im AKZENT Hotel Körner Hof in Dortmund statt. Neben der Ausarbeitung neuer Ideen wird ein Workshop zum Thema „Soft Skills und Persönlichkeitsentwicklung“ stattfinden.

Dafür bekommen sie von allen Seiten Unterstützung, vom AKZENT Hotels e.V., einzelnen AKZENT Hotels, ehemaligen „Jungen AKZENTlern“ und einer Referentin, die im Rahmen der internen Weiterbildungsakademie „Q-Akademie“ seit mehreren Jahren bereits mit der AKZENT Hotelkooperation eng zusammenarbeitet.



Erstes Treffen der Nachwuchsgeneration an AKZENT Hoteliers